

Suzy Ward canalise Matthew Ward - 26 juillet 2005

Complément au message du 16 juillet 2005 ; message d'Hatonn au sujet de NESARA

Le bref message suivant est la réponse de Matthew à une requête lui demandant de donner des informations supplémentaires sur les "changements majeurs" devant se produire d'ici à la fin de cette année.

Il n'est pas possible de préciser les détails des "changements majeurs" parce que le champ énergétique du potentiel montre de grandes zones de flexibilité à ce stade quant à savoir comment les processus seront achevés et quand. Ce qui est ferme, c'est l'élan imparable vers le résultat inévitable.

L'intensité de la lumière a atteint un certain nombre de gouvernants qui étaient autrefois résistants, mais pas ceux qui sont au sommet même des Illuminati, il s'agit donc d'un processus de résolution qui gagne progressivement en force, par opposition à des mesures qui seraient tellement contraintes que les résultats seraient, pour ainsi dire, "explosifs". Néanmoins, voici ce que nous pouvons vous annoncer d'ici la fin de l'année : des changements seront évidents dans les plus hauts rangs du gouvernement américain ; il y aura au moins une première révélation — sinon tous les détails — de qui est responsable du "terrorisme mondial", y compris le 11 septembre et les attentats à la bombe à Londres, en Espagne et dans d'autres zones de violence ; les troupes étrangères seront retirées des zones d'occupation et les pots-de-vin et la corruption dans les fonds de reconstruction pour l'Irak seront dévoilés ; la demande pour une nouvelle base dans les institutions bancaires et de prêt sera diffusée ; l'environnement sera préservé et restauré ; et des gouvernements oppressifs et des dictatures s'effondreront. À ce stade, une énergie égale est déployée vers l'invasion de l'Iran par la Maison Blanche, et vers la force d'opposition de la Russie et de ses alliés ; si cela continue, rien de tel ne se concrétisera dans ce pays et le grand public ne sera pas au courant de ce conflit énergétique.

Encore une fois, j'insiste sur le fait que l'ampleur de ces changements d'ici la fin de l'année n'est pas prévisible avec certitude, mais que le caractère absolu du succès dans ces domaines et dans d'autres où des changements sont nécessaires, lui, EST connu ! Il est essentiel de réaliser que, parallèlement aux domaines de changement que j'ai mentionnés, se produisent simultanément les activités qui jettent des bases solides pour le processus de transition, comme le fait de balayer l'ancien dans le même mouvement qui entraîne le nouveau.

Bien qu'Hatonn et moi ayons communiqué depuis l'ouverture de mes connexions télépathiques il y a onze ans et demi (et il m'a donné des informations pour deux chapitres de [Voices of the Universe](#)¹) c'est le premier message qu'il m'a demandé de faire circuler.

18 juillet 2005

HATONN : J'aimerais mettre fin une fois pour toutes à cette histoire d'annonce de [NESARA](#). Arriver à prouver que NESARA est réel est un processus continu comportant d'activités progressives qui n'ont été confiées à aucun canal. Tous les messages qui donnent des dates et parlent d'otages, de prise de contrôle de CNN et surtout de meurtres ! – ne viennent d'AUCUN d'entre nous ! Je vous l'assure, rien de ce que j'ai jamais dit à un canal n'a été aussi absurde !

¹ Pas de traduction française à ma connaissance. NdT.

Ça laisse aux spécialistes de la DÉSinformation — qu'ils soient en esprit ou dans un corps physique — tout loisir d'être les "faiseurs d'actualité". Que reste-t-il à faire à part semer la confusion et la désillusion chez les partisans et exciter les quolibets de la foule qui a toujours douté de l'existence d'un NESARA ? N'est-ce pas assez de bêtises ? De notre point de vue, oui ! L'énergie gaspillée dans les deux camps est désolante ! Je suis responsable de toutes les communications entre la Terre et tous les autres endroits de l'univers, et il y a ce méli-mélo de fausses informations qui circule et que j'essaie de corriger ! Je souhaite que les gens bien intentionnés qui font circuler ces messages avec des explications tellement compliquées s'arrêtent un instant pour se demander : "Est-ce que les 'ETs' et Sananda nous envoient vraiment tous ces détails ?" Ils verraient à quel point c'est improbable et chercheraient ailleurs pour vérifier les faits réels. Je leur suggère fortement de se tourner vers leurs sois-dieu, là où toute vérité est connue !

De jour en jour nous approchons du moment où NESARA sera connu — non, je n'ai pas dit "annoncé" parce que je ne veux pas dire "annoncé", je veux dire "connu" — mais nous ne savons pas quel sera ce jour. Nous ne restons pas les bras croisés à attendre qu'il se promène sous nos yeux — nous faisons tout ce qui est possible, dans les limites des processus qui régissent toute législation américaine, afin qu'on ne puisse jamais nous reprocher : "Vous avez pris le contrôle de notre planète !". Bien sûr, cela dépasse le président américain et le groupe de pouvoir de son administration, mais ils ont toujours l'oreille du reste du monde.

Ceux d'entre vous qui connaissent les messages de Matthew savent qu'il a souligné à plusieurs reprises que même sans l'annonce de NESARA, un mouvement vers l'avant est constamment en cours vers les mêmes objectifs. C'est exactement ce qui se passe — nous progressons sur les mêmes fronts par d'autres moyens. Tout ce que nous faisons ne dépend pas de notre seule décision, mais de notre collaboration avec votre propre peuple qui émergera comme l'avant-garde du gouvernement de transition.

Il y a pour cela deux manières de procéder. Rien n'est gravé dans le marbre et, à ce stade, nous ne savons pas laquelle vous servira le mieux. Comme vous le diriez, on peut changer les choses soit en avançant soit en reculant dans le temps. Nous ne nous attendons pas à ce que vous le compreniez, aussi vous devez simplement avoir confiance dans le fait que nous procédons avec prudence et sagesse afin que les aspects logistiques des changements majeurs se déroulent le plus aisément possible. Il ne s'agit pas d'une révolution au sens où le racontent vos livres d'histoire, mais bon nombre de ceux qui occupent actuellement, ou qui occuperont bientôt, des rôles de premier plan auront servi lors de multiples changements d'instances dirigeantes. Ils ont appris ce qui est nécessaire et ce qui ne l'est pas, c'est la raison pour laquelle ils ont voulu revenir, afin de réaliser le changement sans le chaos et l'effusion de sang de votre passé.

Nous savons que votre patience est à bout d'attendre l'arrivée de NESARA et avec elle, les démissions du président américain et de son administration. Arrêtez d'attendre, vivez pleinement et laissez reposer NESARA ! Si vous devez y penser, pensez-y comme à un plan ou un ensemble d'objectifs à court et à long terme et non comme à l'enchilada toute entière — oui, je connais votre expression — qui apparaîtrait d'un seul coup. Les processus mis en mouvement seront plus lents, mais leurs résultats tout aussi certains que prévu par NESARA. Dans les coulisses, le château de cartes qu'est le Congrès américain est en train de tomber comme des dominos au ralenti. Il y a des résistances, et nous ne pouvons pas dire que nous ne l'avons pas anticipé, mais les nombreuses personnes qui répondent à la lumière — et la lumière est notre SEULE arme ! — nous aideront à influencer ceux qui sont encore sur le point de vaciller.

Plus tard :

Suzanne, veuillez s'il vous plaît ajouter à mon message que lorsque nous entreprenons des missions importantes, comme vous aider tous dans cette transition de l'obscurité à la lumière, NOUS NE FAISONS PAS D'ERREURS ! La série de cafouillages donnée comme "raisons" pour lesquelles NESARA n'est finalement jamais annoncé est tout simplement absurde ! Quiconque connaît la vérité sur nous le sait, mais les gens dont le discernement commence à peine à se développer pourraient nous voir comme une partie du problème ; pourtant, comment des maladroits pourraient-ils faire partie de la solution ?

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/july-26-2005/>